

PRESSEMELDUNG

Epple GmbH spendet nach Musical-Abend für Kinder- und Bildungsprojekte der Kaufbeurer Hilfsorganisation humedica

Kaufbeuren, 17. Januar 2019. Der Meisterbetrieb für Energiesysteme Epple sammelte im Rahmen eines Musical-Abends in Wald (Ostallgäu) 1.309 Euro, die das Ehepaar Fritz und Marianne Epple nun der Kaufbeurer Hilfsorganisation humedica e.V. übergaben. Die vollständige Spendensumme kommt den Kinder- und Bildungsprojekten der internationalen Hilfsorganisation aus Kaufbeuren zugute.

Am 30. November 2018 lud die Epple GmbH aus Wald im Ostallgäu zum Musical „Verlorenes Paradies“ in die WaldHalla ein. Kunden und Mitarbeiter des mittelständischen Handwerksbetriebs folgten der Einladung und füllten den Kultursaal bis auf den letzten Platz. Für über drei Stunden genossen die Zuschauer das Musical des Veranstalters „Singen in Wald“ sowie freie Snacks und Getränke.

Im Laufe des Veranstaltungsabends spendeten die Besucher insgesamt 1.309 Euro für die Hilfsprojekte der Kaufbeurer Hilfsorganisation humedica. Heinke Rauscher, humedica-Referentin für Unternehmenskommunikation, nahm den Spendenscheck in den neuen Räumlichkeiten der Epple GmbH in Wald entgegen.

„Wir freuen uns sehr und bedanken uns ganz herzlich für die Unterstützung und das Engagement der Firma Epple, ihrer Mitarbeiter und Kunden“, würdigt Rauscher bei der Spendenübergabe in Wald das soziale Engagement von Epple.

Die gesamte Spendensumme der Musical-Besucher fließt in humedica-Hilfsprojekte im Bereich „Kinder und Bildung“.

Über die Epple GmbH:

Die Epple GmbH wurde 1996 von Friedrich Epple in Wald im Ostallgäu gegründet. Von Beginn setzte der Meisterbetrieb auf innovative und nachhaltige Energie-Konzepte aus einer Hand. Immer mit dem Ziel vor Augen, seinen Kunden Vorteile und mehr Lebensqualität zu schaffen. Das Angebot umfasst neben kundennaher Beratung auch die Planung, Montage/Installation und Wartung von Energiesystemen in den Bereichen Solar, Bad, Lüftung, Elektro und Heizung.

Über humedica:

humedica e. V. mit Hauptsitz in Kaufbeuren (Bayern) ist eine international operierende Nichtregierungsorganisation (NRO). Mit Projekten in 90 Ländern unserer Erde seit 1979, leistet humedica humanitäre Hilfe mit einem Schwerpunkt auf medizinischen Katastropheneinsätzen.

Medienkontakt:

humedica e. V.

Lisa Wolff
Kommunikation

Telefon 08341 966 148 63
Mobil 0151 719 934 72
Email l.wolff@humedica.org

Web www.humedica.org